

Antonio Conte tanda tangan kontrak ke tiga di Chelsea

[caption id="attachment_743" align="alignnone" width="570"]

Antonio Conte tanda tangan kontrak ke tiga di Chelsea[/caption] **Antonio Conte tanda tangan kontrak ketiga di chelsea** . Mantan kepala pembibing italia itu membawa Chelsea meraih gelar Premier League di musim debutnya di Inggris musim lalu. Chelsea sangat ingin mengikatnya dengan persyaratan yang lebih baik dan pihak London barat sekarang telah melakukannya. [Antonio Conte](#) sangat aktif dalam melatih the blues, karena the blues sangat senang dilatih oleh conte, sebab conte orang yang disiplin dan kreative dan cerdas Conte menulis kontrak tiga tahun atas pengangkatannya di Stamford Bridge musim panas lalu. Hal ini dimengerti bahwa kontrak baru tersebut merupakan persyaratan yang lebih baik bagi the Blues, namun bukan merupakan perpanjangan. Conte mengatakan , Saya sangat senang telah menandatangani kontrak baru dengan Chelsea. Kami bekerja sangat keras di tahun pertama kami untuk mencapai sesuatu yang menakjubkan, yang sangat saya banggakan. Sekarang kita harus bekerja lebih keras lagi untuk tetap di puncak Penggemar Chelsea telah memberi saya banyak dukungan sejak saya tiba di sini satu tahun yang lalu dan penting kami terus sukses bersama. Penggemar chelsea didunia adalah salah satu semangat kami untuk mempertahankan kekuatan dalam meraih kemenangan demi kemenangan. the blues akan membuat penggemar merasa bahwa suara mereka sangat ajaib bagi team kami Direktur klub Marina Granovskaia menambahkan: "Antonio meraih sukses luar biasa musim lalu, beradaptasi dengan sepak bola Inggris dengan sangat cepat dan membawa kami ke gelar Premier League. Kontrak baru ini mencerminkan keyakinan kami bahwa dia dapat terus memberikan hasil terbaik di dalam negeri maupun saat kami kembali ke kompetisi Eropa di Liga Champions. Chelsea akan berangkat ke Asia untuk tur pra-musim mereka. The Blues akan menghadapi Arsenal, Bayern Munich dan Inter Milan saat berada di Timur. Mereka kemudian akan menghadapi The Gunners lagi di Community Shield pada 6 Agustus sebelum mempertahankan mahkota Premier League mereka melawan Burnley seminggu kemudian.